

## **Petite centrale à Notre-Dame-de-Montauban**

# **La Municipalité dépose son projet**

Source : Courrier de Portneuf  
Le 24 mars 2010  
Texte : Denise Paquin

Même si la population s'est opposée à son projet, Hydro-Mékinac a déposé sa soumission pour la construction d'une petite centrale sur la rivière Batiscan. Le promoteur a fait son dépôt mardi dans le délai imposé par Hydro-Québec Production, qui prenait fin le 16 mars.

Hydro-Québec a dévoilé mercredi dernier la liste des 31 projets qui ont été déposés au Programme d'achat d'électricité de 150 MW d'énergie provenant de centrales hydroélectriques de 50 MW et moins. La liste comprend 31 projets totalisant 356 MW d'énergie.

Hydro-Québec Distribution signera avec les promoteurs des contrats d'achat de 20 ans, au coût de 75, cents du kilowattheure.

Le projet de la MRC de Mékinac et de la Municipalité de Notre-Dame-de-Montauban prévoit la construction d'une centrale d'une puissance de 10,4 MW pouvant fournir à 52 100 MWh à Hydro-Québec, soit la durée des contrats d'achat qui seront signés avec les promoteurs. L'entrée en production commencerait le 15 janvier 2013.

Hydro-Québec Distribution analysera la conformité des projets au cours des prochaines semaines. Elle prévoit annoncer les projets retenus en mai. Ce sera aux promoteurs retenus d'obtenir toutes les autorisations et permis requis pour construire les centrales hydroélectriques, précise la société d'État.